

CRODAROM

Visit us at stand 700

Category: Extraction



En tant que spécialiste de l'extraction botanique du groupe Croda, depuis plus de 40 ans, nos capacités de production et nos diverses technologies d'extraction végétale éco-conçues nous permettent d'extraire le meilleur de la plante et de fournir un large catalogue d'ingrédients répondant aux besoins actuels du marché.

Notre gamme d'extraits botaniques pour l'industrie cosmétique évolue constamment en fonction des dernières tendances et des demandes spécifiques des clients, en restant à l'écoute des envies de performance, de naturalité et de durabilité des consommateurs.



As the botanical extraction specialist of the Croda group for more than 40 years, our production capabilities and various eco-designed plant extraction technologies allow us to extract the best of the plant and provide a large catalogue of ingredients that answer current market needs.

Our range of botanical extracts for the personal care and beauty industry continuously evolve according to latest trends and customer specific requests, staying close to consumer's expectations of performance, naturalness and sustainability.



Adresse: Parc d'activités Les plaines 38230 Chanac
Téléphone: +33 (0)4 66 48 20 27
delphine.gely@croda.com